

LE CLUB FILIPINA

Mon cher CANARD,

Tu es "settlé" le président des "Frais" Filipina est retrouvé J'ai reçu de lui la lettre suivante hier soir:

" Mon cher Houblon,

Je te demande pardon de la manière dont j'ai laissé Montréal, voici la raison :

Étant certain que les Turcs mangeraient la Grèce et qu'ainsi ils priveraient les Canayens de manger des " Crêpes " je me suis décidé à ce que ce malheur n'eût pas lieu et le 19 mars au soir, j'ai laissé le Canada avec 25 baves à trois poils. Nous avons fait le voyage en " flats " que nous avons volés sur les rives du St-Laurent, le voyage s'est fait correct et nous sommes à bombarder des n vires Turc avec des " Gorthons. " Nous espérons manger des Turcs dans la Grèce.

Je m'arrête, un boulet de canon vient de casser ma plume

Ton tout dévoué,

KALAPATI FILIPINA."

Cette lettre est daté du 15 avril, et a été écrite dans le golfe Solonique. Comme tu vois ils n'ont pas perdus de temps et depuis 15 jours ils fondent les Turcs pour la Grèce.

J'espère qu'à son retour M. Filipina aura une foule d'aventures à nous raconter.

En attendant je demeure

Ton tout dévoué,

FRANÇOIS HOUBLON.

LA PROTECTION DES AMIS

Quinze chrétiens et quinze Turcs se trouvent sur mer dans un même vaisseau, il survient une furieuse tempête. Après avoir jeté à l'eau toutes les marchandises, on décide qu'on jettera à l'eau la moitié des 30 passagers. Mais le pilote qui est chrétien veut protéger ses coréligionnaires et, faisant ranger tous les passagers sur le pont, il déclare qu'il va compter de neuf en neuf en continuant jusqu'à 15 fois 9, et que tous ceux que le sort désignera devront être immédiatement jetés à la mer. Il se trouve qu'après avoir fait 15 victimes, les 15 chrétiens sont restés. Comment le pilote a-t-il pu disposer les 30 personnes pour sauver tous les chrétiens ?

Réponse.—Il a mis successivement : 4 chrétiens, 5 turcs, 2 chrétiens, 1 turc, 3 chrétiens, 1 turc, 1 chrétien, 2 turcs, 2 chrétiens, 3 turcs, 1 chrétien, 2 turcs, 2 chrétiens, 1 turc.

PABO STANLEY

LE PROCES TOUPIN

Triple Empoisonnement

Poison inconnu

Mystérieux motifs de l'accusé

COUR D'ASSISES DE MONTRÉAL.

Présidence de M. le juge Baker

(Suite)

SEPTIÈME AUDIENCE

La plus vive agitation n'a cessé de régner dans la ville depuis la dernière audience.—La mise en accusation de Dutrisac a soulevé l'indignation des dames de Montréal, qui, mardi dernier, madame la présidente en tête, ont parcouru par bandes le pays en appelant les populations aux armes. Vingt-sept tentatives d'évasion ont été déjà inutilement tentées par ces dames en faveur de l'être tout gracieux qu'elles ont surnommé *la Vénus faite homme*.

Après l'arrestation des principales perturbatrices qui ont été immédiatement rasées et jetées dans un cloître on espérait voir renaître le calme, quand, jeudi soir, les insurgées, s'étant de nouveau réunies dans la rue Gosford, se sont portées en foule sur la prison, dont elles se sont emparées par surprise.—Les troupes, accourues en toute hâte, ont immédiatement commencé les opérations d'un siège poursuivi avec vigueur, malgré trois sorties des rebelles fanatisées par un hymne guerrier sur l'air du tra la la, et dont les paroles sont attribuées à mademoiselle Pamela Garceau. Nous donnons le premier couplet de cette nouvelle marseillaise ; sublime images richesses poétiques, pensées profondes, tout semble accumulé dans ce couplet... On jugera du reste.

Enfant, mari, cousin, oncle et portière,
Lâchons tout ça pour sauver l'innocent,
Qu'en un cachot, depuis l'autre avant hière,
De durs bourreaux ont plongé méchamment.
C'est donc du roc qu'ils ont au lieu d'entrailles,
Les êtres vils qui lui font du chagrin ???
Mais c'est en vain que de tout ils se raillent,
L'altier remords les atteindra demain !!!

Aujourd'hui, à l'aurore, les insurgées ayant repoussé l'offre d'une capitulation honorable, l'attaque a recommencé.

L'audience est ouverte à onze heures, au bruit du canon et de la fusillade.

On introduit les deux accusés.—Pour empêcher les quelques dames étrangères à l'insurrection de caresser l'accusé Dutrisac, le président l'a fait recouvrir d'un morceau de fer, hérissé de pointes d'acier.

Le Président.—Galipeau, voulez-vous enfin parler ?

Après s'être levé, Galipeau, pour toute réponse, se prépare à ôter son habit pour montrer son tatouage.

Le Président, vivement.—Oui, oui, connu ! Vous aller nous montrer votre devise : Jadore ma tante. (Avec peine) Ah ! Galipeau, Galipeau, votre mutisme vous fera du tort !..

L'accusé Dutrisac.—Mon président, j'aurais besoin d'aller voir mon violon.

Le Président.—Assez malheureux ! vous paraissez ne pas vous douter de l'épouvantable catastrophe que votre trop séduisante personne a causé dans ma belle patrie.

L'accusé Dutrisac — Est ce ma faute à moi ? Sur l'honneur que je voudrais être laid.

M^e Richard.—Monsieur le Président, la tante de Galipeau sollicite toujours de votre bonté la faveur d'assister aux débats.

Le Président, sèchement.—Défenseur, je vous engage encore à mieux dissimuler vos vues conjugales.

M^e Richard.—Je ne comprends pas et ne veux pas comprendre. (A part.) Cet homme a la malice du singe.

Le Président, au jury.—Le mystère qui entoure la triste fin des dames Toupin n'a encore pu être éclairci ; nous devons donc, par tous les moyens en notre pouvoir, chercher à soulever ce voile ; j'ai fait assigner un autre témoin.

On voit arriver au banc des témoins un vieux monsieur ; avant de s'asseoir, par un sentiment d'avarice incroyable, il retire son pantalon pour ne pas l'user au frottement de la banquette.

Le Président.—Votre nom, âge et profession ?

Le Témoin.—Le père Joseph, cent deux ans, grippe sou.

Le Président.—Vous connaissiez les dames Toupin ?

Le Témoin.—Moi pas connaître autres personnes que Abufar, Ali, Mahomet et Giaffar... moi, aimer et protéger eux.

Le Président.—Retirez-vous

Le Témoin.—Moi, aller toucher quarante sous pour déposition.

Le témoin remet son pantalon et se retire.

A ce moment le fracas de la fusillade semble se rapprocher.—Le bruit se répand que l'insurrection victorieuse a repoussé les troupes et se porte sur le palais de justice.

Le Président.—Je lève la séance. Gardes, reconduisez Dutrisac à son cachot, et si l'émeute parvient jusqu'à cet accusé, ne lui livrez qu'un cadavre.—Alllez !

Après cet ordre terrible, que Dutrisac semble avoir entendu avec un véritable déplaisir, la foule s'écoule silencieuse.

(A suivre)



HOURRAH POUR LES ROUGES !

Tel est le cri poussé par des milliers de personnes réunies tout près du P'tit Windsor, mardi, le 11. Aussi, parmi cette foule enthousiasme, l'on entendait souvent des cris de "Vive Joe Poitras !" Pourquoi ? Parce que c'est le restaurateur le plus populaire de la province de Québec et que c'est lui qui vend les meilleures huîtres et qui donne les meilleurs repas à 25c de Montréal. Coin St Jacques et St-Lambert.

La belle Saison

La belle saison s'annonce bien pour les excursions. Il y en a déjà trois de publiées dans une autre colonne :

LUNDI, 24 mai.—Promenade sur le fleuve jusqu'au Lac St Pierre.

JEUDI, 27 mai—Première excursion à Sorel, par le vapeur "Trois Rivières." Départ à 1 30 h. p.m. ; retour à 10 p.m. Billets, 50 cts, aller et retour.

JEUDI, 27 mai — Excursion spéciale par le Pacifique à Ottawa. Billets bons pour partir par les trains de l'après-midi de mercredi, le 26, et tous les trains de jeudi, le 27 ; pour revenir par tous les trains jusqu'à vendredi, le 28, inclusivement. Passage (aller et retour) adultes, \$2.50 ; enfants, \$1.25.

Boulevard St-Lambert

A VENDRE

— UNE —

**BELLE
FOURNAISE**

pour passage, avec tuyaux.

AUSSI

DEUX FOURNAISES

pour boutique, avec tuyaux.

Le tout sera vendu à bon marché pour argent comptant.

S'adresser à

**A. P. PIGEON,
1798 Ste-Catherine**